
「森の町内会」の今後の活動

当社は、健全な森林の育成のため、間伐サポーター企業

として、引き続き 「森の町内会」 を支援してまいります

「森の町内会」への多数の企業の参加を実現し、間伐促進を本格化

　　　　・森の町内会シンポジウムを開催（ 7月5日　ドイツ文化会館（港区赤坂））

　　　　　　

　　　　　　　　間伐サポーター企業100社を目指す

　

将来的に、全国各地に「森の町内会」方式が間伐促進のモデル
として定着し、社会的に活動が広がっていくことを目指す


